
 

１．件名：「日本原燃(株)の設工認申請に係るヒアリング（再処理施設(2－74)、

廃棄物管理施設(49)、MOX燃料加工施設(2－37)）」 

 

２．日時：令和５年７月１４日（金）１５時００分～１５時５０分 

 

３．場所：原子力規制庁 １０階会議室（TV会議により実施） 

 

４．出席者 

原子力規制庁 

原子力規制部 

核燃料施設審査部門 

（原子力規制部新基準適合性審査チーム） 

古作企画調査官、大橋上席安全審査官、岸野主任安全審査官、田尻主任

安全審査官、藤原主任安全審査官、小野安全審査官、山口係員、横山原

子力規制専門員 

日本原燃株式会社  

决得 執行役員 再処理・MOX設工認総括副責任者 他４名 

 

５．要旨 

（１）日本原燃株式会社（以下「日本原燃」という。）からの令和５年７月１３

日の提出資料に基づき、今後の進め方について確認を行った。 

 

（２）日本原燃から、主に、以下のとおり対応する旨回答があった。 

・申請対象設備の分類及び構造設計等に係る整理については、令和５年７月

１３日のヒアリングを踏まえた対処方針を来週説明する。 

・再処理施設の申請対象設備の分類の設定については、重大事故等対処設備

及び竜巻防護対策設備に係る対応との関係を含めて来週予定しているヒ

アリングで対応方針を説明するとともに、スケジュールを明確にする。 

 

６．自動文字起こし結果 

別紙のとおり 

※音声認識ソフトによる自動文字起こし結果をそのまま掲載しています。

発言者による確認はしていません。 

 

 

 



７．その他 

提出資料 

なし 

 

参考 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の認可

申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000120.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000121.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000122.html 

・ 日本原燃株式会社 再処理事業所 規制法令及び通達に係る文書（令和４年

１２月２６日） 

「日本原燃（株）から再処理事業所再処理施設の設計及び工事の計画の変更

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000123.html 

・ 日本原燃株式会社 高レベル放射性廃棄物貯蔵管理センター 規制法令及

び通達に係る文書（令和４年１２月２６日） 

「日本原燃(株)から特定廃棄物管理施設の設計及び工事の計画の認可申請

を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000124.html 

・ 日本原燃株式会社 MOX 燃料工場 規制法令及び通達に係る文書（令和５年

２月２８日） 

「日本原燃(株)から再処理事業所 MOX 燃料加工施設の設計及び工事の計画

の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000242.html 

・ 日本原燃株式会社 MOX 燃料工場 規制法令及び通達に係る文書（令和５年

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000120.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000121.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000122.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000123.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/REP/180000124.html
https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000242.html


２月２８日） 

「日本原燃(株)から再処理事業所 MOX 燃料加工施設の設計及び工事の計画

の変更の認可申請を受理」 

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000243.html 

・ 令和５年７月１３日 日本原燃(株)の設工認申請に係るヒアリング（再処理

施設(2－73)、廃棄物管理施設(48)、MOX燃料加工施設(2－36)） 

https://www.nra.go.jp/data/000441262.pdf 

・ 令和５年７月１３日 

「日本原燃(株)再処理施設、MOX施設、廃棄物管理施設の設工認申請に関す

る資料提出」  

https://www.nra.go.jp/disclosure/law_new/FAB/180000243.html
https://www.nra.go.jp/data/000441262.pdf


別紙 

時間 自動文字起こし結果 

00:00:01 瀬田山口ですと録音を開始しました。それではただいまから日本原燃と

のヒアリングを開始しますと本日のヒアリングは令和 4 年 12 月 26 日に

申請があった。 

00:00:12 再処理施設と廃棄物管理施設、また、あと令和 5 年 2 月 28 日に申請が

あった MOX 燃料加工施設の設工認申請について、 

00:00:21 そう、資料をもとにヒアリングにて事実確認を行うものになります。 

00:00:26 まず規制庁側の出席者を紹介いたしますと本庁会議室から田尻、大橋、

山口、その他れるから、古作。 

00:00:36 藤原。 

00:00:37 岸野、小野横山。 

00:00:41 以上になります。 

00:00:42 それが日本原燃の方から出席者の、 

00:00:46 日本原燃事務局中間でございます。 

00:00:54 日本人年側の出席者紹介いたします。 

00:00:57 Steering チームより、决得のもと、 

00:01:02 石黒、高谷、石原、 

00:01:05 あと六ヶ所側から、MOX 及び処理の事務局、参加してございます。 

00:01:13 本日ご確認いただきます資料でございますけど、 

00:01:17 けれども、別に差し上げました。今後の進め方について、ご確認いただ

きたいと思います。 

00:01:23 それが資料の方の説明を開始させていただきます。 

00:01:27 はい、弓削でしょ。 

00:01:30 13 日付で提出をさせていただき、 

00:01:35 でございます。 

00:01:37 下線を引いてあるところは、 

00:01:40 変えたところを下線を引かせていただいてございます。 

00:01:44 はい。一つは 1 ポツ（1）①、 

00:01:50 数で今走ってます共通 12 でございます。 

00:01:54 7 月 13 日、先日ですね、ヒアリングをやっていただきましてそれを踏ま

えて、資料の修正方針をですね再度資料を作って、ヒアリングをさせて

いただきたいという話をさせていた 

00:02:09 現状 7 月 28 日、資料提出初月 3 日と。 



00:02:15 当然こちらの人繰りの都合でこう、 

00:02:17 とはいえ、 

00:02:19 なので、 

00:02:23 昨日のヒアリングで提示をさせていただいた、振り替えの方向出てきた

項目ですね。 

00:02:29 あれプラス、昨日の振替でお示しをし、 

00:02:35 特に先日の段階で今回対応なしと資料なしとした部分、 

00:02:41 修正の方向性等を整理をして、来週のうちに一度ヒアリングをセットさ

せていただければ 

00:02:51 それを踏まえて、来週 28 を踏まえた上で 10 日をめどに、 

00:02:59 第 2 ステップとして、 

00:03:01 いう流れにさせて 

00:03:05 昨日出して、 

00:03:12 ②番のところは、2－2 の進め方ですね、前々回の進め方のヒアリングで

やりとり 

00:03:21 2－2 の段階でいきなりというではなくて、構造設計等の 2－1 をやって

いるときに、 

00:03:29 合わせて 2－2 年の整理の仕方というのも、並行してヒアリングなりを

させていただいて、 

00:03:38 次の資料も提示の時に速やかにスムーズにいくように 

00:03:41 段取りを組ませていただければというところでございます。 

00:03:46 はい。 

00:03:47 次、（2）のところでございますけども最初の構造設計等の進め方の①

番、設計説明分類の設定等というところについては、 

00:03:57 本日午後 1 だったと思いますけど資料を提示させていただいて、来週、

個別ヒアとして設定をさせていただいて、 

00:04:07 ます。 

00:04:08 という流れで順次やっていくということで整理をさせていただければと

思っております。 

00:04:17 はい。重大事故の 1 ページの下の②番の重大事故の前提条件の整理も、

これも先ほどの前回ご説明した通り、 

00:04:27 ①番をやろうと思うと、②番の従来施工の部分の整理もできてないと設

計説明分類決まりませんので、①番と合わせて、整理を進めていくと。 



00:04:40 いうことで今考えてございます。 

00:04:43 すいません、岡選手、つもりだったんですけど聞いてないですけど、こ

こも変えてます。はい。 

00:04:48 はい。その次の（2）番の外的竜巻の部分ですね、こちらも先日、水曜

日だったと思いますけど資料提出をさせていただいて、 

00:04:59 来週の 19 日に個別ヒアとして設計方針に係る整理ということで、説明

をさせていただこうと。 

00:05:07 いうことで考えております。 

00:05:09 でも順次個別費用として整理することは順次やっていく、共通的に、今

後の進め方でやる必要があるような方針的なものがあるんであればそち

ら側に戻してということで、 

00:05:22 進めていきたいと思います。 

00:05:25 はい。 

00:05:26 2 ポツのほうに移ります。はい。それでは美馬の方の対人関係ニュービ

ジネス策定の部分についてご説明申し上げます。 

00:05:36 と風のところが変更になっているところでございます。 

00:05:41 まあ、 

00:05:44 丸井。 

00:05:48 光のところ 

00:05:50 調査関係の項目①に入れていた調査といいますか、ボーリングデータを

サーチする環境 

00:06:00 下、 

00:06:24 もう書かせていただいた。 

00:06:27 もちろん、 

00:06:29 両方についての話は、 

00:06:33 ということでございます。A と B ポツはですね、その記載の後半のとこ

ろ、また表層に 

00:06:44 ということでこちらも同じ 

00:06:49 で、 

00:06:50 ちょっと比木さ、この表、表といいますか、資料では 

00:06:55 まだちょっと反映できていなかったんですけども、 

00:06:57 そのヒアリングで、 

00:07:02 表層、 



00:07:13 大城提出の際に、あわせて、これは切りして提出させていただくと、い

うことを昨日、申し述べたところでございますけれどもそれがちょっと

今ここの 

00:07:25 方のところには記載だ。 

00:07:28 後で 

00:07:29 したいと思います。 

00:07:31 で、このですねスケジュールのところはですねすでに過ぎて一番だと言

いますか実績の部分もございますけれども、そこはこの先 

00:07:44 そのまま残していると。 

00:07:46 今須賀さんにしろ、 

00:07:50 檜山付は最後の 

00:07:55 ヒアリングを踏まえて、その 

00:07:58 そう。 

00:07:59 いただいて、また被災後に向けた調整をさせていただくと、いうことだ

というふうに認識でございます。 

00:08:06 ご説明は以上でございます。 

00:08:13 店長山口です。それでは延長側から確認ございましたらお願いします。 

00:08:20 規制庁の田尻です。最初の方の項目から言っていければと思うんですけ

ど、まず共通人事課は 

00:08:26 東電、 

00:08:28 担われて、 

00:08:30 昨日説明した項目の、 

00:08:32 うん。 

00:08:33 大きな方針だけと。 

00:08:39 その場合に今いるこの 7 月 28 日に提出 

00:08:42 は、また、 

00:08:43 金をやるんですかねそれともそのヒアリング次第のもの 

00:08:48 はい。有名で、 

00:08:51 方針だけという 

00:08:52 ものも含めて、 

00:08:56 来週やるヒアリングには 

00:08:59 京都にです。なんで、ちょっと資料提出のタイミングは、 

00:09:07 個別に何か例を、 



00:09:12 はい。で、 

00:09:14 議題があるけど、この 

00:09:28 はい。規制庁、田尻です。そのあとの第 2 ステップとか、どっかに出し

てマボ 

00:09:48 中が 2 回目、 

00:10:09 はい、規制庁田尻です。 

00:10:11 というわけで早め早めにやってきますよ。 

00:10:18 ていうのが来週っていうのが、 

00:10:23 らして、 

00:10:26 進め方ヒアリング、 

00:10:27 はい。 

00:10:28 そうですね。日本ユニシスは 

00:10:31 大分、すいません 

00:10:33 これ、ヒアリングを 

00:10:37 下、 

00:10:38 できれば、今後の説明、 

00:10:40 タイミングに区切ってでもですね、 

00:10:44 有利にヒアリング設計されていた。 

00:10:47 ぐあいは次、 

00:10:49 うん。 

00:10:50 投票しながら、資料提出をさせていただくということで考えており、 

00:10:55 はい、規制庁鳥井です。ちょっと最後にもう 1 回ベッドで説明いただき

たいんすけどライセンス技術の面、 

00:11:15 上に新しいっていうは 

00:11:23 国の再処理の構造、 

00:11:29 されて、 

00:11:37 何か 

00:11:39 ていう何か、 

00:11:48 マネジャー。 

00:11:53 はい、新美西原でございます。はい。答えまでと行きたかったんですけ

ど、どういう思考回路でやっていくと。 

00:12:00 と、現状の整理している様を示している段階だと思ってます特に SA

は、すべての項目に対して、整理が終わって、 



00:12:12 開いてないので、 

00:12:14 最後劣化が夏井人なんて言ってできてないので、 

00:12:17 そこも含めて順次 

00:12:19 出しながら、その枠にはまるかということをぜひ、 

00:12:24 規制庁の 2 人です。 

00:12:32 タイミングです。 

00:12:42 PD、 

00:12:44 曜日はですね。はい。 

00:12:49 そうされてるっていう。 

00:13:15 整理しなければいけない。 

00:13:20 資料の 5 ページ、資料で示さ 

00:13:25 れ、 

00:13:27 結果書かれてるんですけどその過程がわかるところから増え、 

00:13:42 美瑛町の藤原です。衛藤 SE 関係について私から何点か確認させてくだ

さい。今ちょっとお尋ねからもありましたけど、今日、その設計説明分

類の資料がありますけども、 

00:13:54 それだけの数字の部分があるということで、もう、今回②－1 ですか

ね、に書かれているような内容も少し取り込んだ資料が提出されている

という認識をしました。 

00:14:07 ただそこが全部、書ききれていないので、数字で、7 月 20 日に資料提出

ってなっているのですけど、実際これは現実的に、 

00:14:17 そうなんですかね。 

00:14:19 はい。次に仕様でございますはい。できると今思っております。はい。 

00:14:27 指定町長の藤原です。江藤井上された、今日今やっているヒアリングの

資料だと、この資料定数が見えなかったり、あとこれとかを踏まえて

の、 

00:14:38 次の段階のヒアリングみたいなことが前回書かれてないんですけど、そ

れは今どう考えられてるのかちょっと説明後ですか。はい、日本以上で

ございます。はい。資料、 

00:14:49 両方並行して進みつつ、 

00:14:53 私がコントロール 



00:14:55 だと思うんですけどこの今後の進め方の中に、当然ながら、スケジュー

リングも含めて、この 20 日に提出、8 月 BM と言っているものも含め

て、 

00:15:07 全体、入れ込んだ形でスケジュールも含めて、 

00:15:12 再度提示をさせていただくような形にしたいと思いますが、当然ながら

それも含めて、この中で全体カバーしていきたいと思ってました。 

00:15:26 今日のところですと並行して治療とかも、制度は知らせているのでとい

うことでちょっと理解するんですね。 

00:15:33 あと 1 点確認するのが、 

00:15:35 0 口のところが一応その環境で言葉を、この 02－1 も、そのあたりを目

標にして、 

00:15:47 整理されてっていうことで、もう 1 回ぐらいで 

00:15:51 来週の木曜の次ぐらいにも、 

00:15:54 資料提示されたものを、 

00:15:56 プラスそのヒアリング踏まえてのヒアリングを 1 回ぐらいやって、 

00:16:02 目標を達成したいっていうような認識ですけども。はい。仁科。 

00:16:06 はい。 

00:16:08 そうですね。ええ。 

00:16:10 作況出した資料の重大事故からの整理はまさしくおっしゃっていただい

たように、 

00:16:16 （2）－02－1 ですね、の対象にもありますので、これを①と合わせてや

っていくということ 

00:16:25 下旬までの中で、資料紛失でヒアリングを入れるというのをワンクッシ

ョン必ず雨水までに入れるということで考えておりました。 

00:16:39 清町の藤原です。まず、認識としては理解しました。2 の項 2 の 2 の②

納期。 

00:16:48 向こうなんですけど、今記載されている状況だと、実際の情報の中での

整理だけ、性関係だけを、添付資料とかの整理、 

00:16:59 内訳ですね記載内容の証券部隊のことが書かれているんですけど、それ

以外にもそれこそその上でやっている市でやってるような整理だったり

っていうので、他にも整理が必要な部分ってあるかと思うんですけど。 

00:17:12 その辺はどうされていくつもりなのか、衛藤別に星能勢 

00:17:17 最後に交流するとか、そういった点ちょっと聞かせていただけますか。 



00:17:21 はい。弓削西原でございます。はい。先ほど現実的なんですかっていう

問いにもかかると思うんですが、 

00:17:30 従来事故の間での 36 条共通方針等個別設備の設計方針との絡みの整理

と、 

00:17:41 は、異なる視点で当然先ほどの②－1 の世界で、添付書類の構成、SAB

の繋ぎの部分も含めた添付書類の構成っていうのも、 

00:17:52 添付書類の構成という意味では考えなきゃいけない点だと思ってます。

そこは、まさしく丸野市の中で、同じく整理をしていくと。 

00:18:02 こういう整理。 

00:18:04 こうするんだから、CAPE 処理場もこういう構成になるよねというよう

なつなぎで整理をしていくということを視野に入れておりました。は

い。 

00:18:18 瀬戸の藤原です。 

00:18:21 意識はされてるということなんですけど、今の書きぶりとかあとスケジ

ュールを見ていると、それがわからない状況で、衛藤、あと、ここうの

部分。 

00:18:31 は、1017 を提出するまでの、整理方針であったり進め方っていうのは、

この今後の進め方のヒアリングとして説明とあるんですけど、スケジュ

ールの中にその項目、 

00:18:43 見えなくなってしまったりと。 

00:18:45 すると項目、主立った項目は、記載してわかるようにしましょうってや

っていた中、個別のヒアリングを断ったせいですっきりとさせられ過ぎ

ていて、 

00:18:55 今本アノンもう一度この中でやらなきゃいけないっていうような項目は

見えていなかったりといったところが、わからない状況であって、あと

その十時 17、 

00:19:07 ていうのも、そこの進め方から矢印が出てきて提出だけが書かれてい

て、ずっとこの 1017 に何が含まれているのか 

00:19:15 わからないので、 

00:19:16 ところが目 

00:19:17 にしていただきたいなと思ってますが、ここですか。 

00:19:20 はい。良いんですよ。 

00:19:31 おっしゃっていただいてる通りの認識 



00:19:34 今後の進め方で、 

00:19:36 どう、 

00:19:42 明示した上で、どれ 

00:19:51 ノズルですねってなんですけど、ごめんなさい、規制庁古作ですけど、

今の点て、 

00:20:01 ①の方 

00:20:05 生体求め機ありますよと。 

00:20:09 言っていった中で 

00:20:14 ②の一番でもう①。 

00:20:19 の中でというふうになっ合わせてとなっていって、そうやることと、 

00:20:25 ②の 2 っていうのはリンクしないんですか。 

00:20:31 はい。弓削西田でございます。おっしゃっていただいている通りリンク

はしすると思ってます。1 例の書き方の整理をすると、SA で書かなきゃ

いけない範囲が決まり、 

00:20:46 それによって、36 条共通方針等を個別へどう変えていくのか、それか

ら、 

00:20:53 SA の中での補填分も含めた展開をどうしていくのか、どこから adb 引

き渡すのか、っていう整理がまさしく飯野②－2、 

00:21:04 絡むと思ってますので、 

00:21:06 そこも含めて再度整理をさせ、 

00:21:13 はい。補足です。もう基本なので、0 一井のやつにしっかりとまとめて

いくのか。 

00:21:21 つもりなのかなと思って、今日提示された資料を見ながら、まだ薄いん

ですけど、そういう方向なのかなと思ってたんですが、 

00:21:31 今のやりとりです、少しあやしいなと思ったところはあったんですけど 

00:21:36 それとは別にやりたいという②の 2 の部分っていうのは、まだ残ってる

のかどうか。 

00:21:44 ていうのをクリアにしておきたいんですけど、どうなんでしょう。は

い、西原でございます。はい。私の整理、 

00:21:56 やっていただいたように今日出した資料の 3 ページについているのは、

まさしく、（2）の①②を合わせてやっていきますようの意思表示にな

っているので、 



00:22:09 これが全体の枠としてどういうリンクがあってどう整理していくかとい

うの、個別部屋でやっていきますよみたいな話と、 

00:22:17 今、これまで整備方針は共通で今後の進め方でやっていきますよ、どこ

からか 12 時半。 

00:22:24 いますよ。 

00:22:25 言ってたところとの整理が、矛盾しつつ修正が起きてない部分があると

思ってますので、そこで対応、整理をさせていただければと思ってま

す。 

00:22:35 はい。 

00:22:41 はい。規制庁憶測です。協定人員の資料の 3 ページの 8 月ミドルのペー

ジの 47。 

00:22:53 に相当するものが多分に入っているんで、 

00:22:57 と、そちらに、 

00:22:59 持ってってもらわないと話が混乱するのかなあ。 

00:23:03 という気はしています。整理をしてください。よろしくお願いします。 

00:23:08 藤原さんどうぞ。 

00:23:12 セットのうちばらけさありがとうございます。少し明確になってきたと

思います。江藤なので先ほどから少しお伝えして、 

00:23:23 今、どの段階でどういったものにするのかっていうのがちょっと見えな

い状況にあるので、そのあたり今のその①と②の位置とのびっくりあっ

て、その流れとして、 

00:23:36 いかなきゃいけないところとか、並行してやる部分みたいなところで、

ここら辺でっていうなところは、スケジュールの中で見れるようにして

いただきたいと思っていますが、大丈夫ですかね。 

00:23:47 はい。弓削西山。 

00:23:52 対応させていただきます。 

00:23:58 議長の藤村です。よろしくお願いします。両括弧 2 のところで、私から

は以上です。 

00:24:06 規制庁、舘です。両括弧 2 で 0102 

00:24:10 会議室。 

00:24:12 どちらも、 

00:24:13 昨日ですね 7 月 13 日火大場 

00:24:20 プロパ 



00:24:21 等、要は基本開口部に関しては、 

00:24:28 駄目だったら OK なんですけど、 

00:24:30 木崎中井リーダーが出て、 

00:24:37 できればなんです。 

00:24:40 なければ、 

00:24:53 設備対策、 

00:25:00 ないと思ってるんですけど。 

00:25:06 ちょっとニュース 

00:25:13 でっせ。 

00:25:23 規制庁田尻です。なさそうであれば、2 ポツ II なので耐震原口大関、木

曽さんと坂さん。あればお願いします。 

00:25:34 化粧です。リポートについては、下線部にこれまで確認してきた方針と

かが反映されて、 

00:25:42 思いますので特段深掘りすべきことはないんですけれども、 

00:25:46 3 ページの②番については、一番下にあるように機能ヒアリングをやっ

ていって、 

00:25:53 内容説明で、まだちょっと説明不十分。 

00:25:57 今後の見通しがまだ明確になってないようなところについてなどいろい

ろと確認のコメントというか質問も出てますんで、 

00:26:06 それを先ほど沼尾さんが冒頭でご説明あったように、昨日のヒアリング

を踏まえてということなので、7 月 31 日提出資料ですかね。 

00:26:17 こちらの方に反映されてくるのかなというています。 

00:26:23 フルエテンとか、十分趣旨がキャッチアップできてない 

00:26:27 悩みどころがあったら、また耐震の方は別途進め方面談というのも、 

00:26:31 もう今後組まれてるみたいな、中等でですね、適宜、 

00:26:37 相談等をしていただければと思っております。 

00:26:40 私からです。 

00:26:43 もう元野元でございます。承知いたしましたよろしくお願いいたしま

す。 

00:26:56 規制庁の谷井です。伊藤 2 ポツという仮説公認のスケジュール絡みでそ

の他の方から何かあればお願いします 

00:27:08 清町谷です。フェリーと、ちょっと設工認、 

00:27:16 5 ページ以降に、 



00:27:21 けど今週中に 

00:27:28 来週もっちゅう話になって 

00:27:31 リーダーっていうのがそれ 

00:27:39 10 日に面談をさせていただきましてその際、 

00:27:45 誘致の 

00:27:47 プロセス整理、問題点課題抽出 

00:27:50 のフェーズの、 

00:27:52 これの検討結果になる。 

00:27:56 でも、 

00:27:56 できれば来週の 20 日木曜日とか、 

00:28:01 面談をさせていただける 

00:28:05 これも資料の提示も含めて、 

00:28:08 ラーフ詳細 

00:28:14 で長鍛治です。 

00:28:25 会社までには準備 

00:28:26 依頼するヒアリング 

00:28:32 全体通して規制庁古作です。今の点でいう等、 

00:28:38 月曜日の面談で話をしたところでは 7 月中に課題抽出までということで

その際に、課題抽出の前に、事実関係だけでも確認しないと認識合わな

いですよっていう話をし、 

00:28:55 他ので来週っていうことだと思うんですよ。そうすると、7 月中と言っ

たやつ、翌週もやらないといけないし、 

00:29:02 その先なる等、8 月ミドルで対策もということなので、 

00:29:10 マスコット緑には入れるということですけど、 

00:29:15 おそらくそんなとんとんといかないでしょうからと思うと 5、8 がⅡ、

No。 

00:29:22 最初の週にも入れておいてとやらないと。 

00:29:27 例年の、 

00:29:28 示していたスケジュールでの現場での確認って進まないと思うんで、 

00:29:35 そういったところは予定は入れてんで、 

00:29:39 家族行って組んでいくんじゃないかなと。 

00:29:42 よろしくお願いします。 

00:29:44 人間者でも、 



00:29:46 はい。我々がて 

00:29:51 間に合わせ 

00:29:54 て 10 通り進めると、いうことから考えてどういう対応 

00:29:58 で、 

00:30:03 大学を設定 

00:30:04 また別途お話をする 

00:30:15 はい。規制庁日下ですよろしくお願いします。今日午前にも事業変更許

可の方でのヒアリングがあり、その場で 

00:30:26 もう少し確認しなきゃいけないことが発生していたり、あと、別途面談

でというような話もありましたので、 

00:30:35 一旦持ち帰って検討しますということだったから今日どれぐらいの位置

にっていうのは言えない状況ではありますけど、そこのスケジュール表

にも、次回の断面では反映して確認していければというふうに思い 

00:30:51 ます。よろしくお願いします。はい、乳井仁科。 

00:30:54 はい。承知いたしました今日の 

00:30:59 資料ページヒアリング、あと面談とそれぞれ×がありますので、それも

全体を見通せるようなスケジュールということで整理を 

00:31:12 はい、古作ですよろしくお願いしますそれでちょっと脱線しますけど、

今野氏事業変更許可の方補正で、補正の作業で間違ったものを出してし

まったという話があって、 

00:31:27 設工認の申請不備というこ等にも通じるものじゃないかと。 

00:31:35 いう話を許しています。 

00:31:38 で、す。 

00:31:41 そちらの方ではそれも含めて考えてというふうにお伝えしときましたけ

ど、設工認の方って、IIIAS の面談でも関連性について触れていただいて

ますけど、 

00:31:55 こちらの設工認はどういうふうに今後取り扱うのか、拙速にこちらでヒ

アリングやらなくていいですよっていうのを申し上げてはいるところな

んですけど、SSS だったり、今の事業変更許可の方だったりと、 

00:32:08 いうので、進めているものの中で触れていく関係から、大本とちょっと

語弊ありますけど、設工認としてはどうするかっていう何かお考えあり

ますか。 



00:32:22 はい。弓削西原でございます。はい。おっしゃっていただいたようにど

うしても共通的な要因でいろんなものが結びついて、改善しないといけ

ない共通項が出てきますので、 

00:32:36 それもすみません整理をさせていただいて、設工認側で説明というよう

な、何らか 

00:32:44 SSS なり何なりのところで説明する際に、どういうところが同じなの

か、どういうリンクがあるのかということを説明するとかですね、やり

方を、全体含めて俯瞰して整理をして、掲示できるようにさせていた。 

00:33:02 はい。規制庁日下です。わかりました。あちこちで類似のこと言っても

しょうがないなとは確かに思いますので、整理をしていただければと思

います。以上です。 

00:33:16 一応山内ですか。 

00:33:19 全体を通してでも規制庁側から確認 

00:33:27 よろしければ、振り返りに入りたいと思います。 

00:33:33 理解は湯浅参与ますか。 

00:33:38 コクーン 

00:33:40 救急を挟んでから再開したいと思いますので、40 分再開一旦録音提出し

ます。 

00:00:00 力を介しました。 

00:00:02 規制庁山口ですそれでは原燃側から振り返りをお願いします。 

00:00:17 はい、二本木西原でございます。はい。 

00:00:20 振り返りの方ですけど、 

00:00:23 六ヶ所に持ってくと画面、 

00:00:24 確認できない。 

00:00:31 1 ポツ、（1）の部分は、共通 12 のヒアリングでの修正方針ですね、ヒ

アリングの振り返りを踏まえた修正方針を、 

00:00:43 28、13、 

00:00:46 ような、来週セットをさせていただきたいということで、それ以外のも

のも含めて、ヒアリング 1 件も含めて調整をさせていただきたいという

ことでした。 

00:00:56 はい。 

00:00:57 あと（2）番の再処理の方は、資料 9 を出しましたけども、 

00:01:05 いつものごとく、 



00:01:08 いろんな議会てあって過程がないっていうところが多いので、そこも含

めてかつ来週までの進捗も含めて、口頭で補足をさせていただきます。 

00:01:19 はい。 

00:01:21 あとは、 

00:01:24 ③番のところは、本日出した説明資料の中のスケジューリングとか資料

の提示時期ですね、も含めて全体でちゃんと今後の進め方に出している

スケジュールに反映をすると。 

00:01:37 いうこと。4 番 5 番は SA が日ですけどこれも、考え方としては同じだ

と思ってます。スケジュールの中には、やるべきことっていうのがちゃ

んと全部反映。 

00:01:47 されてないので、そこをしっかりと入れること。 

00:01:50 いうことと特に十時 17 との住み分けも含めて全体の、いわゆることの

目的なり、それぞれの相関なりといったことをしっかり整理をしていく

と。 

00:02:00 いうことかと思ってます。 

00:02:02 はい。 

00:02:04 あとはスケジュール関係でいくと、SSS の話であったり、事業許可のヒ

アリングで今回今後また面談も含めてやらせていただきたいという話を

してましたので、そこも含めて全体、 

00:02:18 今出しているスケジュールでわかるように、追加をさせていただきま

す。 

00:02:23 いうことでございます。あとは黄鉄鉱の不備の件ですね、IIIAS いろんな

ものが並行して走ってますのでどこでどういうふうに説明を、状況を説

明していくのかということを、 

00:02:35 整理をさせていただきます。はい。以上です。 

00:02:41 山口です。帰りについて何か規制庁側からございますでしょうか。 

00:02:52 よろしければごめんなさい、規制庁古作です。と、 

00:02:58 途中で横やりを入れなかったんですけど、竜巻に関して、 

00:03:04 提示されている資料の内容は来週ヒアリングがあるのでその場でという

ことではありますけど、内容を見る限り、この間のヒアリングからそん

なに何かが変わっているということでもなくて、 

00:03:18 どうやって進めていくつもりなのかなっていうのがいまいちわからない

んですけど。 



00:03:24 今日提示されてるスケジュールとかでそこの辺りはどうなっているって

いう認識なんでしょうか。 

00:03:33 はい。日本原燃の橋村です。 

00:03:36 もともとこの竜巻につきましては、3 月とかの介護受けてですね、その

一部対策等が出てくるということで、 

00:03:47 そういった紙についてご説明をしてから、ザラして共通中に入るという

そういう整理。 

00:03:54 考えていたんですけれども、ちょっと昨今のヒアリングで幾つか例示を

させていただいたところですね。 

00:04:02 それとちょっと難しいかなというところもあったので、新たに先週金曜

日のヒアリングを受けて、 

00:04:13 方針を、もう少しタイトにするというか、より説明性の高いやり方に変

えようとしているというところでその方針を、 

00:04:23 来週させ、一度説明させていただいて、その上で、 

00:04:30 設備対策を新たにまた検討しているものがございますので、 

00:04:35 その中身について、一度またご説明差し上げるということで、 

00:04:40 共通 12 の下地になるのかなというふう 

00:04:43 考えている。 

00:04:44 でございます。 

00:04:46 答えなっております。以上、以上です。 

00:04:50 規制庁古作です。 

00:04:53 今、共通 12 の下地になるというふうに言われたんですけど、ほぼ共通

12 やっていかないと、 

00:05:03 その辺りがセットできないんじゃないかっていう感じがしていてです

ね。 

00:05:08 今提示されてる、来週ヒアリング用の資料についても、 

00:05:16 整合性整理表という名前になってますが、この共通 12、 

00:05:22 やるー形にしていかないとわからないよねっていう感じもなと。 

00:05:28 ているような気がしてですね。そうそうそう 2 移行してったらいいんじ

ゃないかなっていう気もしてたんですけど。 

00:05:39 ユーザーやんで図面はもうちょっと 19 か。いや、規制庁たりですね、

自分の認識としてはやや 7 月 27 日熊木ってやつがいて、何か共通中に

は、その目的は今グループ 1 との流れとの関係で共通中見ていづらいけ



ど実質中身としてはここで、そのためのが見えるかなっと勝手にそうお

っしゃってましたちょっと、 

00:05:59 前年度つき合ったらよくないんだろう確認させてください。 

00:06:04 原電の新保です。衛藤。 

00:06:06 次回のタイミングで共通 10 人を出す。 

00:06:10 ことは、正直、まだ考えてなかったんですけれども、 

00:06:14 今まさに作成途上のもので 

00:06:20 極力早期 

00:06:21 はい。お出ししながらですね、議論できるようにしていきたいと思いま

す。ちょっと次回生かせるかどうかっていうのは、少しちょっと、 

00:06:29 また、イシューをですね、進め方ヒアリングでお話できるようにしたい

と思うんですけれども。 

00:06:35 店長達ですその辺、27 ってこれは何が出てくる予定だった。 

00:06:48 ここをやった後、次。 

00:06:50 何やるの 

00:06:50 っていう、 

00:06:51 そこがいまいち共通に行くためのステップ 

00:06:54 で、何をやるの。 

00:06:58 直って、 

00:07:01 共通順位に行きますよって。 

00:07:10 事実関係言うと、 

00:07:11 次回のヒアリング、次回、次々 

00:07:15 19 じゃなくて、その次に出す出すべきものというのは、 

00:07:20 先週の 

00:07:22 進め方ヒアリングで、一部例を出してたと思うんですけれども、 

00:07:28 定性的にですねこういうものは入らないんじゃないかといったような例

を出させていただいたんですけれども、そこからもう少し説明性の高い

ものを、 

00:07:39 説明させていただいて、 

00:07:42 このメッシュ間での対応で共通中に入りますっていうご説明をすること

をちょっと考えていたと。 



00:07:49 いうのが、はい、清町の堀田です。何か認識がずれ始めてる気がするん

で一応確認なんですけど、今提出された資料においては開口部分はメー

ル構造にするっていう話をしてたから、 

00:08:00 前回のやつの 1 個 1 個のやつを定量的にって話はやめる構造ですからっ

て言われれば、そうですねって言って終わるような気がしていたんです

けど、そこの認識がずれてもよくないんでなんかそこらで相談したいこ

とがない、むしろ 19 に示してくれよという話ないような気もするの

で、 

00:08:14 何か 19 の後にそれこそ、いや、精緻にやるともっと実はこういうパタ

ーンの設計もあるんですかっていうのを言わないでくださいねっていう

のが、先ほど宇賀が言ったことではあるので、その辺りの認識確認させ

てください。 

00:08:27 ちょっとは逃げ抜けてますけども、まず、13 に出した資料 19 にこれ

を、これ、これにいろいろ切りがあるわけで、これは単に出していただ

きいただいて、そのあと、 

00:08:40 もう一度練り月末に個別のやつをまたやっていくのかというと、ここ数

次の機会はもう共通 12 で、個別個別の設計に対してこうこうであると

いうのを見していく方が、 

00:08:53 話としては、 

00:08:55 スムーズに進むんちゃうかなという。 

00:08:58 それが、 

00:08:59 ワンボックスで仇決めるって言いながらずつ来てるところあるので、そ

こを待っているか、もうそれもどきじゃないですけど、竜巻として細か

い話、関 

00:09:15 形は、 

00:09:17 ちょっとですから、月末のやつをどの、どの形にするかもう一度考え

て、ご提案したいと思います 

00:09:25 中も同じようなチラシみたいなことをやる必要はないと思いますので、 

00:09:31 はい、規制庁古作です。私の意図は伝わったと思いますので、その辺り

も考えていただいて来週の 19 日ですかね。 

00:09:42 ヒアリングのときに、その次どうしていくのかということも説明いただ

ければいいかなという。 

00:09:48 ます。よろしくお願いします。 



00:09:55 それでは、これで本日のヒアリングを終了します。 

00:10:10 パフォー手島 

 

 


